
  
Der Minister für Wirtschaft, Bau und Tourismus hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 
Schreiben vom 18. November 2011 beantwortet. 
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Probleme der Unternehmensnachfolge 
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ANTWORT 
 
der Landesregierung  
 
 
 

Nachstehende Fragen beziehen sich auf Drucksache 6/35, insbesondere 
auf die Frage 1 b. 

 
1. Aus welchen Gründen ist derzeit nicht vorgesehen, die Mittel in Höhe 

von 400.000 Euro für die Programme BMV-Brücke und MBMV-
Brücke aufzustocken? 

 
 
 
Aus geschäftspolitischen Gründen sieht die Bürgschaftsbank Mecklenburg-
Vorpommern/Mittelständische Beteiligungsgesellschaft Mecklenburg-Vorpommern derzeit 
keine Notwendigkeit zur Aufstockung des Finanzierungsfonds Unternehmensnachfolge. 
 
 
 

2. Wann endet das aus Mitteln des Europäischen Sozial-Fonds geförderte 
Projekt Koordinierungsstelle Unternehmensnachfolge „Brücke MV“? 

 
 
 
Der gegenwärtige Fördermittelbescheid läuft bis zum 31.12.2012. 
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3. Inwieweit verfügt die Landesregierung angesichts von etwa 

5.000 Unternehmen, die in den nächsten fünf Jahren einen Nachfolger 
suchen, über ein speziell auf diese Problematik zugeschnittenes Kon-
zept, durch das zumindest ein Großteil der erforderlichen Nachfolgen 
sichergestellt werden kann (bitte die Grundzüge darstellen)? 

 
 
 
Es wird auf die Beantwortung der Frage 1 der Kleinen Anfrage des Abgeordneten Pastörs, 
Fraktion der NPD, (Drucksache 6/35 vom 27.10.2011) verwiesen. 
 
Bestehende Konzepte werden evaluiert und weiterentwickelt. 
 
 
 


